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Como nieta y sobrina de 
marinos deseo expresar 

mi más profundo 
reconocimiento a la Armada 

de Chile en esta fecha en 
que honramos la Gesta 

de Arturo Prat y nuestros 
héroes Navales

Alicia Stipicic Mackenney 
Concejal de la Ciudad de 

Punta Arenas

Nuevo consultorio y Polideportivo 
serán ingresados al Pedze

Concejo Municipal de Punta Arenas solicitó inclusión

Las propuestas vendrían a sumarse a lo ya planteado en la cartera original. Los ediles señalaron que estos proyectos  ●
responden a la realidad actual de la comuna, tanto por el incremento de usuarios de la red de atención primaria, como por 
la necesidad de un espacio para actividades masivas bajo techo.

En la sesión, algunos de los concejales vieron por primera vez los planes 
incluidos en cartera para Punta Arenas.
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la cantidad de usuarios en 
nuestros consultorios. Por 
tanto, requerimos con ur-
gencia nueva infraestructura 
y, por eso, hemos solici-
tado que se incorpore un 
nuevo consultorio en el sec-
tor de Hornillas con Frei”. 
Agregó que “para hacerlo 
más fácil y rápido, lo que 
queremos es que la muni-
cipalidad y la Corporación 
Municipal se hagan cargo 
de este proyecto, copiando 
el mismo diseño del consul-
torio de la 18, que ya está 
aprobado y que correspon-
de a un terreno con metrajes 
similares”. 

C o n  r e s p e c t o  a l 
Polideportivo para Punta 
Arenas, la autoridad comunal 
afirmó: “Un polideportivo 
para cinco mil personas den-
tro del espacio del Estado 
Fiscal ahora ya va a ser 
una realidad, porque hay 

un compromiso formal por 
parte del gobernador de 
incorporarlo”. 

Finalmente, Radonich 
destacó la incorporación 
de un punto que fue apoya-
do de manera transversal 
por el Concejo Municipal. 
“El tercer punto que pusi-
mos con fuerza es que se 
priorice el alcantarillado en 
los sectores periurbanos de 
nuestra ciudad, porque esto 
es fundamental”. 

Por su parte, Flies desta-
có que, con el respaldo del 
municipio, se buscará avan-
zar en el consultorio norte, 
que ya está planificado para 
ser construido en Hornillas 
con Avenida Frei. “Eso lo lle-
vamos como tarea; lo más 
probable es que sí lo vamos 
a incorporar”. En cuanto al 
ámbito deportivo, añadió: 
“El alcalde nos ha pedido 
que incorporemos, en el mar-

Hasta el segundo 
piso del Teatro 
Municipal José 
Bohr llegó el go-

bernador de Magallanes, 
Jorge Flies, para presentar 
ante el Concejo Municipal 
de Punta Arenas los pro-
yectos que a la fecha se 
encuentran incorporados 
en el Plan de Desarrollo de 
Zonas Extremas (Pedze). 

En la instancia, el alcal-
de, junto a los concejales, 
indicaron que es necesario 
incluir nuevos proyectos fun-
damentales para la comuna, 
en materias de salud, y de-
sarrollo social y deportivo. 

Respecto de la solicitud 
de incorporación en el área 
de salud, el alcalde señaló: 
“Solamente en el último 
año aumentó en un 4,5 % 

co del desarrollo de Punta 
Arenas, el Polideportivo 
que desde hace tanto tiem-
po ha sido solicitado por este 
municipio”. 

La autor idad regio-
nal concluyó señalando 
que informarán al Consejo 
Regional sobre el listado fi-
nal, el cual “incorpora estos 

proyectos, y también hemos 
señalado que, en el ámbito 
de servicios básicos, hay va-
rios sectores que ya están en 
desarrollo”.
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